
庁議結果について 

日時   令和６年１１月１９日（火） １１時００分から１１時３５分まで 

場所   本庁３階庁議室 

出席者  市長、各部局長等 計２１名 

説明員  財政課長、環境保全課長、広域廃棄物処理事業室長

１ 市長挨拶 

   現在、１２月定例会の一般質問に向けての議員ヒアリングが進んでいるが、

それぞれの議員がどのような意見をお持ちなのかを受け止め、しっかりと準

備をして欲しい。 

本日の案件では、人事委員会勧告への対応や令和７年度当初予算要求状況

報告があるが、予算要求状況は厳しい状況であり、予算執行に当たっては、

効率的・効果的に進めること、また、過剰サービスになっていないかも含め

て検討し、全庁一丸となってこの難局を乗り切っていきたいと考えるため、

ご対応をお願いする。 

また、現在、感染症等が広がっており、各学校では学級閉鎖をしている状

況もあるが、いい仕事をするためには健康が第一であるため、各職員とも健

康にはくれぐれも留意されるよう、お願いする。 

２ 付議事案 

（１）令和６年１２月富津市議会定例会について（総務部長・秘書広報課長） 

１２月定例会は、１１月２６日に開会し 、議案については２８件、報告に

ついては２件となっている。一般質問や常任委員会等の日程について確認の

上、対応をお願いする。 

（２）人事院勧告及び千葉県人事委員会勧告に対する対応について（総務課

長） 

人事院勧告及び千葉県人事委員会勧告に準じ、初任給及び若年層に重点を

置いた月例給の引上げ及び期末・勤勉手当の引上げ等を行い、併せて特別職

及び議員の期末手当の引上げを行う。 



３ 報告 

（１）令和７年度当初予算要求状況の概要（一般会計）について（財政課長） 

令和７年度当初予算の要求額を取りまとめたところ、約２２億の財源不足

となっている。概要については、ホームページで公表する。 

（２）第２期君津地域広域廃棄物処理事業について（広域廃棄物処理事業室長） 

  事業の進捗状況については順調に進捗している。 

  次に、ＰＦＩ事業者とスライド請求に関する協議を実施し、11月1日に６市１町

とＰＦＩ事業者との事前協議が整ったことから、スライド協議にかかる協議書を

今後、取り交わす予定である。 

  続いて、今後の予定についてだが、現在基礎コンクリート打設工事、地下躯体

工事、プラント機器の基礎躯体工事を進めているところであり、１２月からは鉄

骨工事、プラント工事に着工する予定である。  

最後に、スライド協議に基づく変更契約については、令和７年度以降に変更契

約締結の議案を提出する予定である。 

なお、変更契約の延期による、工事等事業の進捗への影響はない。 

４ その他 

（１）令和６年分確定申告等受付事務に係る職員応援派遣及び応援職員の募集に

ついて（市民部長） 

  令和７年２月１７日から３月１７日までの間、令和６年分確定申告等受付事

務を実施するにあたり、経験職員の応援協力と新たに応援できる職員を募集す

るため、関係部局の長に置かれては協力についてご配意をお願いする。 

（２）令和７年富津市二十歳の集いの開催について（教育部長） 

令和７年１月１２日（日）午後２時から富津公民館にて開催する。 

５ 閉会 


